

## Kurzportrait Claudia Berther



Seit 2006 arbeite ich mit der Marte Meo Methode und bin in verschiedenen sozialen Einrichtungen als Kommunikationstrainerin und Marte Meo Ausbilderin tätig. Ich arbeite mit kurzen Videos, die eine Alltagssituation wiedergeben. Das Anschauen und Besprechen der Bilder helfen, Menschen mit besonderen Bedürfnissen besser zu verstehen. Neue Möglichkeiten in der Kommunikation werden sichtbar und erleichtern den Umgang miteinander. Besonders beeindruckt mich die wertschätzende Grundhaltung in der Filmanalyse, die nicht auf Probleme, sondern auf Entwicklungsmöglichkeiten fokussiert.

Privat bin ich verheiratet, Mutter von drei erwachsenen Söhnen und lebe gemeinsam mit meinem Mann in Wallbach.

Weitere Informationen über mich finden Sie auf meiner Webseite unter:

<https://www.claudiaberther.ch/ueber-mich/>

## Kurzbeschreibung Workshopinhalt

### **Sozial-emotionale Entwicklung im Alltag unterstützen - ein Workshop für Eltern von Kindern im Autismus-Spektrum**

Jedes Kind entwickelt sich in seinem eigenen Tempo – und das in ganz verschiedenen Bereichen. Wenn Ihr Kind im Autismus-Spektrum ist, erlebt es soziale und emotionale Situationen oft auf eine eigene, besondere Weise. Gerade dieser Bereich ist zentral für Beziehungen und das tägliche Miteinander – und manchmal auch herausfordernd.

Sie erhalten anhand kurzer Videosequenzen praktische Anregungen nach Marte Meo, wie Sie Ihr Kind im ganz normalen Alltag gezielt und liebevoll unterstützen können. Ob beim Spielen, im Gespräch oder im Familienleben: Oft sind es kleine Impulse, die eine grosse Wirkung entfalten.

Ich freue mich darauf, Sie im Workshop begrüßen zu dürfen und gemeinsam mit Ihnen alltagstaugliche Wege zu entdecken, wie Sie Ihr Kind stärken und begleiten können.